
Vielen Dank für eure Antworten. 
Das die Frage "Warum?" noch nicht beantwortet wurde, ist beabsichtigt. 
Und das ich die Anfänge von allem so ausführlich beschrieben habe, hat mehere Gründe: 
- Ich war gerade so schön im "Schreibefluss" und wollten diesen nicht unterbrechen. Also habe
ich einfach mal alles aufgeschrieben, was mir eingefallen ist. 
- Wenn ich früher angefangen habe zu schreiben, dann kam ich relativ schnell zum Kern meiner Handlung,
sprich die Geschichten wurden immer viel zu kurz. 
- Es hilft mir, einfach mal alles niederzuschreiben. 
- Dies ist unter Garantie noch nicht die finale Version. Wie oben bereits erwähnt, schreibe ich einfach mal
alles nieder, was mir gerade so einfällt. 
Später wird das ganze nochmal korrigert, gekürzt, ergänzt, etc. 

Ich habe diese Version aus diesem Grund bereits jetzt online gestellt, da ich mir bereits jetzt ein Feedback
anderer abholen wollte :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Erste Kapitel fertig - wie findet Ihr es?
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